

Impuestos sin errores

La declaración de impuestos puede ser confusa, estresante y cara. Hay ayuda disponible por medio de muchos programas de su comunidad. Hasta pueden ayudarlo con impuestos de años anteriores si se saltó alguno.

Volunteer Income Tax Assistance (VITA)

Las sedes de VITA ofrecen ayuda gratuita con la preparación y declaración de impuestos desde enero a abril de cada año a las personas que reúnan los requisitos según sus ingresos. Por lo general, pueden solicitar ayuda todos los ciudadanos estadounidenses o residentes legales con trabajo que tengan un número de seguro social o ITIN válido Y ADEMÁS ingresos combinados totales del hogar que no excedan los USD 54 000, pero puede haber diferencias según las sedes de VITA.

AARP Foundation Tax Aid

Ofrecen la preparación gratuita de su declaración de impuestos en sedes fijas, con voluntarios certificados por la IRS que ayudan a la gente a tramitar su declaración de impuestos sin cargo, desde fines de enero hasta mediados de abril de cada año. No hay límite de ingresos y ser miembro de AARP no es obligatorio.

¡Sea voluntario! Tanto los servicios de VITA de la IRS así como de ayuda tributaria de AARP necesitan voluntarios todos los años para ayudar con estos servicios gratuitos de preparación de impuestos en sedes locales. Los voluntarios no tienen que ser profesionales expertos en impuestos. Reciben capacitación y hay muchas maneras de participar. Obtenga más información:

- Voluntarios para ayudar con impuestos en la IRS: irs.gov/individuals/irs-tax-volunteers
- Ayuda tributaria de AARP: aarp.org/money/taxes/aarp_taxaide/

Los **créditos** pueden modificar la cantidad de impuestos que adeude, para que pague menos. Pregúntele a la persona que prepare sus impuestos si reúne los requisitos de alguno de los créditos que se incluyen debajo.

Earned Income Tax Credit (EITC): Un crédito tributario reembolsable diseñado para ayudar a familias de trabajadores. Es un crédito tributario para gente que trabaja, pero no tiene ingresos altos. Los trabajadores que ganan aproximadamente USD 50 000 o menos podrían reunir los requisitos de EITC. Las personas que reclamen EITC podrían recibir un reembolso tributario que pueden usar para generar una cuenta de depósito y ahorrar para el pago inicial de una casa, para la compra de un automóvil, para ir a la universidad o jubilarse, o para crear una cuenta de ahorro para emergencias.

Homestead Credit for Wisconsin: Este programa está diseñado para aliviar el impacto de los impuestos a la propiedad y el alquiler de las personas de bajos ingresos. Las familias cuyos ingresos totales sean inferiores a USD 24 680 podrían reunir los requisitos para obtener este crédito. El plazo para tramitarlo es de cuatro años a partir de la fecha de tramitación. Ejemplo: el año de reclamo del trámite de 2015 es abril de 2020.

Child Tax Credit: Muchas familias con niños podrían reunir los requisitos para obtener este crédito. Visite la página web de la IRS o hable con el profesional que prepara sus impuestos para obtener más información. irs.gov

DINERO: CONSEJOS INTELIGENTES

Dónde encontrar sedes de preparación GRATUITA de impuestos:

- IRS VITA Sites: Para encontrar una en su área y por sus pautas actuales de ingresos, visite irs.treasury.gov/freetaxprep o llame 1-800-906-9887.
- AARP Tax Aide: Encuentre una sede cercana en aarp.org/money/taxes/aarp_taxaide o llame 1-888-227-7669.

Obtenga más información sobre créditos y deducciones tributarias:

irs.gov/credits-deductions-for-individuals

¿En busca de más materiales para enseñarles a los niños sobre el dinero?

Su biblioteca pública es un gran recurso: Milwaukee Public Library Ready Reference (414) 286-3011 o visite mpl.org.

Enseñarles a los niños sobre el dinero

Los padres y otros adultos de confianza tienen un impacto enorme en la manera en que los jóvenes entienden el dinero y desarrollan sus habilidades como consumidores. Ayude a los niños y adolescentes de su entorno a prepararse para la independencia económica: incentívelos temprano y con frecuencia a desarrollar hábitos responsables con el dinero.

El dinero y el crecimiento

¿No sabe bien por dónde comenzar? El Consumer Financial Protection Bureau tiene una serie de recursos para todas las edades. Podrá encontrar hitos monetarios, actividades, ideas para romper el hielo, sugerencias sobre libros y guías de lectura según la edad, para poder guiar a los jóvenes en sus habilidades económicas. consumerfinance.gov/consumer-tools/money-as-you-grow/



Aprendizaje escolar

¿Sabía usted que todas las escuelas primarias en Wisconsin tienen el requisito de incorporar la educación financiera en su plan de estudios? Hable con los maestros de su hijo sobre sus planes para enseñarles educación financiera, así podrá prepararse para reforzar esas lecciones en casa. Pídale a la escuela de sus hijos que aproveche la programación disponible en organismos locales tales como Asset Builders, Economics Wisconsin, Fund My Future, Junior Achievement, and SecureFutures.